
Violentò e diffuse un video
“intimo”  con  la  sua  ex,
condannato a quasi 2 anni di
reclusione
Un anno, 11 mesi e 7 giorni di reclusione. Dovrà scontarli un
pregiudicato di 36 anni, riconosciuto colpevole di violenza
sessuale  e  diffusione  illecita  di  contenuti  sessualmente
espliciti commessi nel 2020 in danno della ex convivente.
L’uomo  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Ortigia  in
esecuzione  di  un  ordine  per  la  carcerazione  emesso  dalla
Procura della Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato associato alla
Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria

Elezioni  Panchino,  Gennuso
(FI) “Gambuzza vale doppio”
“La candidatura di Peppe Gambuzza è quella che rappresenta,
meglio di qualsiasi altra, la possibilità di ricostruire un
percorso di crescita per Pachino e per i suoi cittadini.
E’  una  candidatura  certamente  vincente,  perché  grazie
all’esperienza  e  la  professionalità  che  i  cittadini  gli
riconoscono e grazie alla serietà della coalizione che lo
sostiene, Gambuzza può finalmente far ripartire il cammino
della  comunità  Pachinese,  che  ha  nel  turismo  e
nell’agricoltura le sue risorse principali e che potrebbero
farne un territorio fra i più ricchi e che invece sconta
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ancora  la  gravissima  carenza  di  servizi  ed  infrastrutture
essenziali.  Non  credo  vada  sottovalutato  poi,  il  ruolo
professionale che Gambuzza può svolgere da architetto, nel
dare risposte anche sul piano tecnico e progettuale, aiutando
a superare la gravissima carenza di tecnici che frenano la
possibilità  di  nuove  progettazioni  e  quindi  di  portare  a
Pachino nuove risorse. Anche per questo suo ruolo, il voto a
Peppe Gambuzza è un voto che vale doppio.” Sono le parole del
deputato regionale di Forza Italia, Riccardo Gennuso.

Infrastrutture  sportive,
Ricupero:  “Un  centro
polifunzionale per la Pachino
del futuro”
“Serve  un  piano  di  interventi  mirato  al  rilancio  delle
strutture  sportive  perché  i  pachinesi  hanno  bisogno  di
impianti  all’avanguardia”.  Sono  le  parole  di  Emiliano
Ricupero,  candidato  a  sindaco  di  Pachino  in  vista  delle
prossime  elezioni  amministrative  dell’8  e  9  giugno,  in
relazione alle strutture comunali che – oggi – presentano
problematiche  di  diversa  natura.  Il  progetto  di  centro
polifunzionale  comprende  innanzitutto  il  campo  sportivo
comunale “Sasà Brancati”, attualmente inagibile per i tifosi a
causa del guasto all’impianto elettrico.
“Sullo  stadio  cittadino  –  continua  Ricupero  –  esiste  un
progetto esecutivo per il rifacimento del terreno di gioco in
erba  sintetica,  oltre  all’efficientamento  energetico
dell’impianto e dei servizi annessi. Con la partecipazione al
bando  “Sport  e  periferie”  si  è  tentato  di  reperire  dei
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finanziamenti, ma ad oggi la struttura è abbandonata a sé
stessa,  con  l’impossibilità  per  i  cittadini  di  accedervi.
Pachino ha una lunga tradizione calcistica che non può essere
ignorata da chi amministra il territorio e ha il compito di
attrarre risorse economiche per rilanciare il settore”.
Il progetto del centro sportivo polifunzionale, oltre allo
stadio comunale, coinvolge anche il palazzetto dello sport e i
due campi da tennis compresi nella area.
“Lo  sport  ha  anche  una  funzione  sociale  –  aggiunge  il
candidato a sindaco – e funge da strumento preventivo per
allontanare i nostri ragazzi da qualsiasi tipo di devianza.
L’idea  del  centro  polifunzionale,  che  comprende  le  tre
strutture sportive di proprietà del comune e oggi gestite da
privati, è nata da un confronto tra il nostro gruppo politico
e i cittadini. Pachino ha bisogno di proiettarsi al futuro
dopo tanti anni di cattiva gestione: ripartiamo soprattutto
dai giovani e ascoltiamo le loro istanze, con l’obiettivo di
creare anche un indotto turistico-sportivo grazie a strutture
moderne e funzionali ai bisogni della comunità”.

Lo youtuber siracusano, Salvo
La  Monica,  a  “Striscia  la
notizia”  per  una  sfida  di
divertimento
Lo  youtuber  siracusano,  Salvo  La  Monica,  a  “Striscia  la
notizia”. Il video “Oggi ti amo per sempre” è stato scelto
dagli autori di “Striscia la notizia” per “StrixFactor”, sfida
di divertimento rivolta al pubblico del tg satirico di Canale
5. ”In questi anni – spiega Salvo – grazie al supporto del
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team  di  TheWebEngine,  abbiamo  raggiunto  dei  traguardi
importanti  e  siamo  al  lavoro  su  nuove  sfide”.
“Il progetto di digital animator – racconta Salvo – è nato nel
2017.  Iniziai  a  fare  grafica  3D  e  a  pubblicare  video  di
personaggi come The Mask. Da lì poi negli anni ho creato altri
personaggi, per poi arrivare a realizzare un videogioco che mi
ha aperto ad altre conoscenze”.
Una  sfida  vinta  quella  del  digital  animator  del  web  a
“Striscia la notizia”. Una sfida vinta quella del digital
animator del web a “Striscia la notizia”.

Link video della partecipazione a “Striscia la notizia”:

Alla  ricerca  dello  Strix  Factor  –  Striscia  la  notizia
(mediaset.it)

Carmelo  Longo,  nuovo  vice
coordinatore  provinciale  di
Noi Moderati
Oggi a Palermo, assieme al responsabile degli enti locali
della provincia di Siracusa, Joe Frasi abbiamo ufficializzato
l’ingresso,  quale  vice  coordinatore  provinciale  di  Carmelo
Longo, già assessore del comune di Francofonte.
Alla presenza del coordinatore nazionale on. Saverio Romano e
del  coordinatore  regionale  avv.  Massimo  Dell’  Utri  si  è
discusso dell’organizzazione del partito in provincia e delle
imminenti  elezioni  europee  che  ci  vedranno  in  campo  da
protagonisti”. Sono le parole del vice segretario regionale di
Noi Moderati, Peppe Germano, che annuncia l’ingresso del vice
coordinatore provinciale di Noi Moderati, Carmelo Longo.
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I droni della Polizia Locale
di  Melilli  per  la  gestione
degli  eventi,  il  sindaco
Carta  “A  tutela  della
collettività”
Ottimizzare la gestione della manifestazione che si terrà nel
centro ibleo, il prossimo 11 Maggio, durante i festeggiamenti
della  “Festa  i  Majo”  in  onore  del  Santo  Patrono  “San
Sebastiano”, e del concerto del cantautore italiano Francesco
Gabbani. È l’obiettivo del Comune di Melilli che introduce
l’utilizzo  della  tecnologia  a  pilotaggio  remoto  per  la
gestione degli eventi.
Un servizio che avrà il fine di verificare le condizioni di
traffico e i flussi veicolari nelle direttrici primarie e
secondarie di entrata verso il luogo destinato all’evento.
Inoltre, la finalità è quella di razionalizzare gli interventi
e  ottimizzare  l’utilizzo  di  uomini  e  mezzi  aprendo,  o
chiudendo, i varchi di accesso al centro cittadino. Deviando,
di fatto, la circolazione verso ampi parcheggi ai margini
dell’area interessata, dove gli ospiti troveranno un servizio
navetta che li condurrà fin nel cuore della festa.
“Abbiamo dotato la nostra Polizia Locale di mezzi e strumenti
in grado di gestire le criticità e valorizzare le risorse a
nostra disposizione, – sottolinea il sindaco Giuseppe Carta –
gettando le basi per l’utilizzo di una tecnologia che tuteli
la collettività“.
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Inaugurata  all’ospedale  di
Lentini  la  palestra  per  la
preparazione al parto
Una palestra dove si svolgeranno i corsi per la preparazione
al parto è stata inaugurata questa mattina all’ospedale di
Lentini, nell’ambito della Settimana della Salute della Donna
promossa da Fondazione ONDA negli ospedali Bollino Rosa.
A tagliare il nastro è stato il commissario straordinario
dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro  Caltagirone  insieme  ai
direttori  sanitario  e  amministrativo  aziendali  Salvatore
Madonia  e  Salvatore  Lombardo,  al  direttore  medico  e  al
direttore amministrativo del presidio Antonino Micale e Linda
Di Giorgio, al vice direttore medico Andrea Conti, al sindaco
di  Lentini  Rosario  Lo  Faro,  al  direttore  del  reparto  di
Ginecologia e Ostetricia Francesco Cannone, al direttore della
Breast  Unit  Giovanni  Trombatore,  a  dirigenti  dei  diversi
Reparti  ospedalieri  e  del  Distretto,  personale  sanitario,
associazioni di volontariato e cittadini.
Presente la dirigente scolastica dell’Istituto Artistico Nervi
Alaimo Giuseppina Sanzaro e gli insegnanti che assieme agli
studenti hanno realizzato i pannelli con ambienti marini per
l’allestimento  artistico  della  palestra.  Protagonista  del
taglio del nastro assieme al manager Caltagirone una donna in
stato di gravidanza a testimoniare l’importanza e l’utilità
della nuova struttura.
La benedizione dei locali è stata impartita dal cappellano
dell’ospedale don Michele Francesco Lentini: “La benedizione
di questo luogo, palestra di preparazione alla vita – ha detto
–  mostra  ancora  di  più  l’efficienza,  la  bellezza  e
l’importanza  di  questo  presidio  ospedaliero  di  questo
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territorio, fiore all’occhiello e punto di riferimento per
tutto il comprensorio che investe anche le province di Catania
e  Ragusa,  dove  l’ammalato  trova  sempre  più  un  ambiente
familiare  per  il  suo  diritto  sacrosanto  alle  cure  per  la
salute”.
“La  nuova  palestra  –  ha  dichiarato  il  commissario
straordinario  Alessandro  Caltagirone  –  è  frutto  della
collaborazione con l’Istituto Alaimo e per questo ringrazio,
assieme al direttore sanitario e amministrativo, a tutti i
dirigenti e al personale aziendale che ha collaborato, la
dirigente  scolastica  dell’Istituto  Nervi  Alaimo  Giuseppina
Sanzaro, gli insegnanti e gli studenti per il contributo che
hanno dato nell’allestimento di un bellissimo ambiente che
sarà utilizzato dalle donne in gravidanza per la preparazione
al parto. L’inaugurazione della palestra si inserisce in un
momento importante che sancisce l’avvio della Settimana della
Salute della Donna promossa dalla Fondazione Onda che conferma
l’impegno  e  la  sensibilità  della  struttura  ospedaliera  di
Lentini inserita nel network dei Bollini Rosa in un’ottica di
medicina di genere”.
“L’obiettivo  della  palestra  per  il  corso  preparto  –  ha
sottolineato  il  direttore  del  reparto  di  Ostetricia  e
Ginecologia Francesco Cannone – è promuovere la salute delle
future mamme, dei bambini e delle famiglie, accompagnandoli in
questa nuova esperienza e rendendoli consapevoli delle loro
enormi potenzialità. Diversi studi scientifici dimostrano come
il corso preparto aumenti la percentuale di parto spontaneo e
diminuisca gli inutili e stressanti accessi al pronto soccorso
prima del travaglio. Inoltre è stata dimostrata una riduzione
dello stress e dell’ansia materna durante la gravidanza e nel
post parto migliorando pure il percorso dell’allattamento al
seno”.
Ad illustrare i servizi di visite e consulenze gratuite che
saranno messi a disposizione nella settimana dal 18 al 24
aprile, in occasione della 9° Giornata nazionale della salute
della donna Fondazione ONDA ETS i cui dettagli sono pubblicati
nel sito della Fondazione Onda, sono stati il vice direttore



medico di presidio Andrea Conti, i direttori dei reparti di
Oftalmologia  nonché  componente  del  Comitato  scientifico
nazionale  dell’associazione  Donne  Medico  e  componente  il
tavolo tecnico regionale per la Medicina di Genere Rosalia
Sorce,  per  il  reparto  di  Cardiologia  e  Uticil  direttore
Vincenzo Crisci, per la Breast Unit il coordinatore Giovanni
Trombatore  direttore  del  Dipartimento  Chirurgico  e  per
l’Ostetricia e Ginecologia il direttore Francesco Cannone. Il
Referente per i Bollini Rosa Andrea Conti ha illustrato il
percorso che ha portato l’ospedale di Lentini ad ottenere due
Bollini  Rosa  della  Fondazione  Onda  ed  ha  annunciato
l’ampliamento  della  partecipazione  al  Network  con
l’inserimento di ulteriori servizi di altre unità operative
come la Pneumologia, dedicati alle donne.
Più nel dettaglio il programma della Settimana di servizi
dedicati alle donne:
Le giornate del 18-19-22 e 24 aprile dalle ore 12 alle ore 13
saranno dedicate alle visite e consulenze Oftalmologiche per
la prevenzione del glaucoma e occhio secco. Prenotazioni al
n.095909150.
Il  23  aprile  sarà  dedicato  alle  visite  e  consulenze
senologiche dalle ore 22 alle ore 14 con prenotazione ai n.
095/909135- 095909617.
Sempre  il  23  aprile  dalle  ore  10,30  alle  ore  12  sarà
disponibile l’ambulatorio del reparto di Cardiologia per le
consulenze su ipertensione arteriosa nella donna in menopausa.
Numero da chiamare per le prenotazioni 095909593.
Il 24 aprile dalle ore 14 alle ore 19,30 l’ospedale è aperto
per  visite  e  consulenze  ginecologiche  nell’ambulatorio  di
Ginecologia al III piano con prenotazione al n. 095909178.



Rifiuti, incontro tra Regione
e Anci Sicilia sui costi per
i Comuni
(cs) L’avvio di un tavolo aperto con il governo nazionale, e
in particolare col ministero dell’Economia, per sostenere la
richiesta già avanzata dall’Anci nazionale di un provvedimento
legislativo che sposti dal 30 aprile al 30 giugno la scadenza
per la presentazione del Piano economico finanziario (Pef), il
documento con il quale i Comuni stabiliscono annualmente le
tariffe per la gestione dei rifiuti. È una delle proposte
emerse stamattina a Palazzo d’Orléans, a Palermo, nel corso
dell’incontro  tra  il  presidente  della  Regione,  i  vertici
dell’Anci  Sicilia  e  i  rappresentanti  delle  Città
metropolitane.
Il maggiore costo sostenuto nel 2023 dagli enti locali per far
fronte alla gestione dei rifiuti in situazione di emergenza,
come denuncia l’Anci Sicilia, mette a rischio la tenuta dei
bilanci. Una criticità che, secondo l’associazione del Comuni,
si traduce nella necessità di reperire circa 45-60 milioni di
euro  a  copertura  dei  sovracosti  prodotti  nel  2022-2023.
L’alternativa sarebbe un aumento di circa il 30% delle tariffe
della Tari. Per tentare di scongiurare questa eventualità, il
governatore ha assicurato l’impegno della Regione a supportare
la richiesta presentata da Anci nazionale e l’intenzione di
intervenire a sostegno dei Comuni siciliani con un contributo
straordinario  da  inserire  all’interno  della  prima  manovra
finanziaria disponibile.
I rappresentanti dell’Anci Sicilia hanno poi evidenziato che
su 391 Comuni dell’Isola 111 si trovano al momento in uno
stato di dissesto o pre-dissesto. È stata, quindi, manifestata
la necessità di costituire un tavolo permanente tra Stato,
Regione  e  Comuni  siciliani  per  analizzarne  le  cause  e
predisporre  le  adeguate  azioni  di  contrasto.
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Il  presidente  della  Regione,  ribadendo  come  l’efficienza
amministrativa degli enti locali sia una priorità dell’azione
di  governo,  ha  ricordato  l’impegno  col  quale  sono  state
garantite  ai  Comuni,  nei  tempi  stabiliti,  le  risorse
finanziarie relative alle prime tre trimestralità da destinare
alle spese correnti per il 2024.

Anno  scolastico  2024/25,  in
Sicilia  le  lezioni
inizieranno il 12 settembre
(cs) L’anno scolastico 2024/2025 partirà in Sicilia giovedì 12
settembre 2024 e terminerà sabato 7 giugno 2025. A stabilirlo
è  un  decreto  dell’assessorato  regionale  dell’Istruzione  e
della formazione professionale che riguarda tutte le scuole
siciliane di ogni ordine e grado. Saranno complessivamente 207
i giorni di scuola o 206 nel caso in cui la festa del Patrono
locale dovesse ricadere nel periodo scolastico. Fa eccezione
la  scuola  dell’Infanzia,  per  la  quale  il  termine  delle
attività educative è fissato al 28 giugno 2025, ma nel periodo
compreso  tra  il  9  e  il  27  giugno  gli  istituti  potranno
lasciare in funzione le sole sezioni necessarie a garantire il
servizio.
Per quanto riguarda le festività nazionali, sono previsti 10
giorni  di  vacanza  per  Natale,  dal  23  dicembre  2024  al  7
gennaio 2025 e quattro giorni di sospensione delle attività
per Pasqua, dal 17 al 22 aprile 2025. Dall’anno scorso le
lezioni  sono  sospese  anche  il  2  novembre,  giorno  della
commemorazione  dei  defunti.  La  ricorrenza  del  15  maggio,
invece,  festa  dell’Autonomia  Siciliana,  non  prevede
l’interruzione  delle  lezioni  perché  è  previsto  che  sia
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dedicata a specifici momenti di aggregazione scolastica per lo
studio  dello  Statuto  della  Regione  Siciliana  e  per
l’approfondimento  di  problematiche  connesse  all’autonomia,
alla storia e all’identità regionale.
In base alle esigenze dovute al Piano dell’offerta formativa,
i singoli Consigli di circolo o d’istituto possono adottare
criteri di flessibilità per quanto riguarda la data d’inizio e
la  sospensione  delle  attività  educative,  prevedendo  il
recupero  delle  lezioni  in  altri  periodi  dell’anno.  In
particolare,  le  istituzioni  scolastiche  possono  stabilire
ulteriori sospensioni delle lezioni per un massimo di tre
giorni.

Truffa  al  supermercato,
denunciato  un  rappresentante
di commercio
Un 29enne, al termine di un’attività investigativa, è stato
denunciato dai Carabinieri di Buccheri per truffa.
I  fatti  risalgono  al  2022,  quando  il  titolare  di  un
supermercato ha il sospetto che la merce che ciclicamente
acquista dal suo fornitore di riferimento non rispetti le
esatte quantità fatturate.
A  seguito  della  denuncia,  i  Carabinieri  hanno  avviato  le
indagini dalle quali è emerso che la merce documentata sulle
bolle  di  accompagnamento  e  sulle  fatture  di  vendita  era
maggiore rispetto a quella effettivamente consegnata.
L’azienda fornitrice è risultata estranea ai fatti, poiché gli
accertamenti  hanno  rilevato  che  le  derrate  fatturate
corrispondono a quelle spedite, mentre i prodotti sarebbero
stati “trattenuti” dal rappresentante di commercio che poi
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avrebbe rivenduto al mercato nero, per un danno quantificato
in oltre 15 mila euro.


